

valeurs du Roussillon



L'édito de Thierry Del Poso

Il y a quelques mois, nous n'avons pas échappé sur notre département à la vague

d'abstentions lors des élections cantonales. Vous en connaissez le résultat.

Sur la 2^{ème} Circonscription, le canton du Haut-Vernet a vu la victoire de Richard Pully-Belli et de sa suppléante Nicole Maurel. Les Vennétois peuvent se réjouir de cette entrée si longtemps attendue à l'Assemblée Départementale.

L'arrivée du Maire de Saint-Nazaire, Jean-Claude Torrens au Conseil Général va être aussi l'occasion de continuer l'action politique du Maire de Sainte-Marie, Pierre Roig sur le Canton de Canet.

Concernant le canton de Saint-Laurent de la Salanque, malgré le courage, la détermination et la très dynamique campagne de Marie-José Amigou, il nous a manqué beaucoup de voix pour l'emporter. Il nous faut donc redoubler d'efforts et de travail dans l'optique des échéances de 2012.

Ce qui est sûr, c'est qu'en additionnant les abstentionnistes et les votes frontistes, cela fait plus de 70% d'électeurs déboussolés. La très forte abstention n'est pas seulement la résultante d'une certaine indifférence des citoyens vis-à-vis de la politique mais c'est surtout un désenchantement voire de la colère vis-à-vis du politique.

Les socialistes n'ont pas à être satisfaits de leurs scores. Ils n'ont remporté que peu de départements et ne peuvent en tirer des enseignements de portée nationale. Cela nous donne donc le temps pour relever la tête et surtout pour se retrousser les manches. C'est d'ailleurs la mission qui nous sera confiée très prochainement : préparer le terrain pour la victoire en 2012.

Il faut aussi nuancer la précocité de tous les pronostics des commentateurs politiques. En 1995, personne ne voyait Jacques Chirac l'emporter ; en 2002, personne n'a anticipé le FN au deuxième tour ; enfin, en 2007, Ségolène Royale était élue Présidente un an avant. Pour 2012, il n'y a qu'une stratégie à mettre en place dès le premier tour. Il faut se rassembler derrière notre meilleur candidat, et cesser rapidement ces querelles d'égo qui nous affaiblissent. **« La division est toujours suicidaire, la division est toujours synonyme d'échec »**. Il faut donc nous rassembler, être unis et solidaires, derrière le Président de la République qui est le meilleur candidat pour faire remporter notre camp et nos valeurs en 2012.

Vous pouvez compter sur mon engagement et ma détermination pour être aux côtés de tous les militants pour préparer activement ces échéances majeures pour le Roussillon, son littoral et pour la France.

Avec toutes mes amitiés

Thierry Del Poso
valeurs du Roussillon n°1

Ces derniers mois, on parle beaucoup de réforme des collectivités territoriales, de la création du conseiller territorial.

Ce qu'il faut rappeler, c'est qu'il s'agit d'une excellente loi afin de rationaliser le paysage des collectivités qui était devenu compliqué et illisible pour les citoyens, et que c'est aussi le renforcement du tandem communes-intercommunalité, qui est un rouage essentiel des politiques publiques locales.

Face au développement croissant de notre communauté, **de nombreux nouveaux services à la population doivent être mis en place**, et nous avons encore beaucoup de travail à accomplir en matière de transports par exemple, ou en termes de création de **grands équipements structurants** à l'échelle d'un bassin de population de plus de 15000 personnes présentes toute l'année.

Je vous rappelle que nous sommes la première Communauté de Communes historique du département.

Le Préfet, Jean-François Delage a présenté il y a plus d'un mois la vision de l'Etat sur l'organisation territoriale des Pyrénées Orientales. Sur notre territoire, le Préfet

a repris la tendance annoncée depuis plusieurs mois et voulu par de nombreux maires.

En effet, **il est proposé d'étendre le périmètre de la Communauté de Communes Sud Roussillon avec 3 nouvelles communes (Théza - Corneilla del Vercol et Montescot) en une seule et unique structure.**

Cette nouvelle structure présentera bien des avantages pour la création de services supplémentaires à la population.

En attendant ne nous laissons pas influencer par les oiseaux de mauvais augure qui agitent le chiffon rouge à des fins électoralistes et qui pourtant sont les premiers à bénéficier des avantages des structures intercommunales ou qui n'ont même pour certains jamais vécu la solidarité intercommunale !

Enfin, en matière politique, économique et sociale, notre territoire prend de l'ampleur.

Ce qui est sûr, c'est qu'il vaut mieux privilégier l'optique volontariste et de proximité : **"Une Communauté à taille humaine"**.

Si vous avez une idée ou une suggestion à proposer sur le contenu de cette lettre ou sur l'avenir de notre territoire, je vous invite à me contacter directement à l'adresse électronique suivante :